Por Miguel Flores

08-03-25

LEGISLATIVO



infobae

Cuauhtémoc Blanco: Estos fueron los momentos clave que culminaron en el rechazo al desafuero del exgobernador

El pasado jueves, se determinó que no se desaforaría a Cuauhtémoc Blanco, quien fue acusado de un intento de abuso sexual contra su media hermana



Blanco Bravo fue gobernador de Morelos. (Jesús Avilés/Infobae)

La tarde del pasado jueves, la Sección Instructora rechazó admitir a proceso la solicitud de desafuero del diputado morenista y ex gobernador de Morelos Cuauhtémoc Blanco Bravo, por tres votos en contra de los diputados oficialistas Hugo Eric Flores, Adriana Belinda Quiroz y Raúl Bolaños-Cacho Cué y solamente uno a favor de Germán Martínez.

Las acusaciones de violación por parte de la media hermana del exfutbolista fueron graves y tras ellas pasaron una serie de hechos que culminaron el día de ayer. Estos son los más relevantes:

Fiscalía de Morelos presenta solicitud de desafuero contra Blanco Bravo

Fue el pasado seis de febrero, hace exactamente un mes, Uriel Carmona, exfiscal general de Morelos, dio a conocer la solicitud de desafuero que presentó ante la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión contra Cuauhtémoc Blanco Bravo, quien es diputado federal por Morena.